



Greta Garbo M.-G.-M.
(Das Original)

obere Bild für Carola Neher. Dieser Gesichtsausdruck hat uns schon so oft an der Neher entzückt. Wenn das Bild der Französin zwar kein slawischer Typ zu sein scheint, weil die Backenknochen nicht so stark hervortreten wie bei der deutschen Schauspielerin, so liegt das an der Art der Aufnahme, die das Gesicht von unten nach oben auf die Platte gebannt hat.

Wenn diese Ähnlichkeit eine reine Zufallsangelegenheit ist, so ist in den meisten Fällen, in denen junge Mädchen eine Ähnlichkeit mit Prominenten aufweisen, das Gegenteil der Fall. Die Ursache eines solchen Doppelgängertums liegt in neunundneunzig von hundert Fällen in dem Wunsch nach Geltung. Die Mode tut das ihre dazu und so entsteht der Massentyp. Es wäre angebrachter, jede Frau machte den Versuch, ihren eigenen Typ zu finden. Wenn sie dann noch einer Berühmtheit zum Verwechseln ähnlich schaut, ist ihr wahres Doppelgängertum gleich dem der meisten Frauen unseres Artikels erst bewiesen.

Georgia



Fritzi Schadl
(Eine Kopie)

Phot. Binder